



Nombre del alumno:

Rudy Ángel Osvaldo Vázquez
Zamorano

Nombre del profesor:

Dr. SERGIO JIMENEZ RUIZ

**Nombre del trabajo: “CONTROL DE
LECTURA”.**

Materia: “Interculturalidad y salud I”

Grado: 1er. Semestre.

Grupo: “A”

La integración de la medicina convencional y no convencional.

El fortalecimiento del paciente es uno de los principios y tendencias dominantes en la asistencia sanitaria de hoy en día, la popularidad de las MAC ya marca, en sí misma, una tendencia importante, como lo hacen el interés por las terapias naturales y el holismo.

La importancia de basar en pruebas los tratamientos y la toma de decisiones es un rasgo cada vez más destacado en la formación y la práctica médica, el adelantamiento del sistema de cuidados gestionados en los Estados Unidos ha hecho que se preste una creciente atención a la relación costo - efectividad de las intervenciones médicas.

La confluencia de estas tendencias conforma el contexto en el que las MAC y la medicina convencional deben coexistir, el medio ambulatorio en el que la autonomía del paciente es mucho mayor y la regulación de la práctica menos estricta, es el terreno en las que las MAC se han desarrollado con rapidez, con pocas y notables excepciones, tales como el programa de cirugía cardíaca en el Columbia Presbyterian Medical Center de Manhattan, el ámbito hospitalario ha resultado enormemente inhóspito para las MAC, la asistencia hospitalaria

está particularmente sensibilizada con la idea de la práctica basada en pruebas, y condicionada por las estipulaciones de las aseguradoras, a pesar de ello, los hospitales se muestran cada vez más proclives a atender el interés público por las MAC, poniendo a su disposición algunas de las terapias más claramente benéficas, como el masaje, tales gestos pueden incrementar la satisfacción del paciente y son, por tanto, laudables.

El control de aspectos primordiales del cuidado se deja enteramente en manos del personal médico convencional, los esfuerzos por compaginar el interés de los pacientes por los cuidados alternativos y los procedimientos y prácticas de la medicina alopática han dado como resultado el nacimiento de la medicina integrada, este enfoque de los cuidados armoniza la medicina convencional y las MAC, en cualquier caso, más allá del apelativo, mucho de lo que la medicina integrada es o debería ser está abierto a la interpretación, quizás la expresión última del cuidado integrativo, para los participantes tanto de las MAC como de la medicina convencional es poner sus recomendaciones a disposición de los pacientes, los cuales entonces pueden elegir, con el apoyo y la

orientación de un experto, de entre un espectro más amplio de opciones, todavía muy lejos de que esta situación sea general, estos modelos de hecho existen y parece que tienden a proliferar.

Las ventajas de un cuidado integrativo en el que los diferentes profesionales colaboran resultan atractivas, el tradicional muro de silencio entre las MAC y la medicina alopática se ha superado, evitando así el riesgo de interacciones adversas o los vacíos en el cuidado de un paciente puede ayudarles a aprender unos de otros, de manera que, con el tiempo lleguen a colaborar de una forma más fructífera.

La confianza en los límites conocimientos y habilidades de un médico en particular dada la amplitud de la medicina, un enfoque de los cuidados, basados en la colaboración permite el acceso del paciente a profesionales que posean unos conocimientos y experiencia complementarios.

El hecho que la formación, la acreditación y la legitimidad de práctica varían ampliamente en el vasto campo de las MAC, y que también sea variable el grado de competencia entre los profesionales formados en la medicina convencional.

BIBLIOGRAFIA

Katz D. (Derby, CT USA) Abril-Junio 2003 La Integración de la Medicina Convencional y no Convencional, Artículo ,Medico pp.1-10